

Gastón Pedernera: “Estoy disfrutando del momento y de poder hacer lo que más me gusta”



El futbolista sanrafaelino Gastón Pedernera vive un gran presente en el Club Deportivo Godoy Cruz Antonio Tomba y lleva dos goles en la división Reserva-Rosario Central y Talleres- que juega la Copa de la Superliga del fútbol argentino.

Surgido en el Club Huracán de nuestra ciudad donde debutó en Primera en el año 2016, Gastón a sus 20 años se ilusiona con pegar el salto a la máxima categoría con el “Tomba” y continúa trabajando para cumplir objetivos personales.

Diario San Rafael dialogó con el atacante zurdo, quien comentó de este presente que atraviesa: “Estoy contento, disfrutando del momento y de poder hacer lo que más me gusta. Gracias a dios después de un año difícil se pudo arrancar el torneo oficial, que es lo que tanto esperábamos y nos preparamos, y bueno, desde mi parte estoy tratando de aprovechar cada oportunidad que se me presenta para poder llegar lo más lejos posible”.



Del plantel, destacó: “La verdad que tenemos muy buen plantel, se ha creado un vínculo muy fuerte entre todos, y creo que eso es lo que no está llevando hacer el torneo que estamos haciendo, en lo futbolístico tenemos una forma e idea de juego muy clara, que somos siempre protagonistas de los partidos que vamos jugando y así hemos sido superiores a la mayoría de los equipos que nos hemos enfrentado y si seguimos así, podemos dar de qué hablar”.

Respecto a su función y propósitos en la institución, subrayó: “Estoy jugando de extremo, por izquierda o derecha. Desde mi parte, trabajo siempre al 100%, sabiendo que en cualquier momento podés tener una oportunidad y tenes que aprovecharla por eso tenes que estar preparado siempre para esa ocasión”.



Catalogando la importancia de sus seres queridos en este presente, añadió: “Siempre tuve el apoyo de mi familia, amigos. Mis viejos son los que está día a día conmigo, todo lo que tengo y lo que he logrado se los debo a ellos, si no fuera por ellos no estaría donde estoy hoy en día”.

“Sin dudas están contentos por cómo se me están dando las cosas, y todo lo que logré va a ser para ellos, para mis padres porque siempre se encuentra ahí, en las buenas y en las malas”, expresó Gastón.



Expresando de lo que significa para el Godoy Cruz, dijo: “Significa mucho para mí porque llegué a los 16 años, y no solo me ha formado como jugador, sino que me ha enseñado a

ser mejor persona, he formado muchas amistades, que es lo mejor que te deja, las concentraciones, recorrer el país, es una institución muy linda”.

Finalizando no se olvidó de Huracán, club donde se formó, y puntualizó: “Obviamente que lo sigo a la distancia, veo todo por las redes sociales. Es el club en el cual di mis primeros pasos, en el cual pude debutar en Primera antes de venirme a Godoy cruz, y siempre voy a estar agradecido por todo lo que hicieron por mí”.